

Producción industrial pierde dinamismo (El Financiero 13/11/12)

Producción industrial pierde dinamismo (El Financiero 13/11/12) Eduardo Jardón Martes, 13 de noviembre de 2012 Crece 2.4% anual en septiembre; el menor avance en 17 meses. Prevén analistas una mayor desaceleración en el cuarto trimestre. Inversionistas, a la espera del nuevo gabinete económico. - Se desacelera la producción industrial La producción industrial en México registró en septiembre su menor crecimiento en 17 meses, y los analistas prevén que presentará una mayor desaceleración. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que el avance de este indicador fue de 2.4 por ciento anual, por debajo del 3.3 por ciento que estimó el consenso de expertos. Para Eduardo González, economista de Banamex, la pérdida de dinamismo en la industria manufacturera fue más severa de lo previsto. El escenario actual de la economía global podría conducir en los próximos meses a una desaceleración mayor a la prevista en la demanda externa e interna, y en consecuencia de la industria mexicana, alertó. La producción de la industria manufacturera creció 2.5 por ciento anual en septiembre, su menor cifra desde mayo de 2011. El mayor avance se observó en la industria de la madera, con 20.8 por ciento, seguida de la fabricación de equipo de transporte, con 8.6 por ciento. Las mayores caídas ocurrieron en la industria de impresión y actividades conexas, con 5.97 por ciento, y en la fabricación de equipo de cómputo, comunicaciones y componentes electrónicos, con 4.83. A su vez, la construcción creció 2.7 por ciento; electricidad, agua y suministro de gas, 2.3 por ciento, y la minería, 2.4 por ciento. Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, indicó en un reporte que la desaceleración de la industria no es sorpresiva y obedece, en parte, al menor dinamismo que tradicionalmente se da en la segunda mitad del último año de gobierno. Explicó que en los años en que hay elecciones se presentan dos fases en la economía: en el primer semestre se expande y en el segundo se desacelera. Según sus previsiones, en el tercer trimestre el Producto Interno Bruto (PIB) de México creció 3.6 por ciento, luego del 4.1 por ciento de abril-junio. "La economía se desacelerará aún más en el cuarto trimestre a medida que los mercados e inversionistas entran en la espera por conocer el nuevo equipo político y económico que dirigirá los destinos del país los próximos seis años", anticipó. Entre enero y septiembre la producción industrial creció 4.2 por ciento respecto a igual periodo del año anterior. La producción de la industria manufacturera en esos nueve meses reportó un avance de 5 por ciento en el periodo; la construcción subió 4.8 por ciento; electricidad, agua y gas 2.9 por ciento, y la minería de 0.8 por ciento.